

鈴木 千代

森 五郎

加藤 ケイ

幼稚園の園児数 24名

アカデミーの生徒数 40名

合計 64名

この内19名が寄宿生で、その内の9名が給費生または援助を受けた者。

学校からの収入 374円70銭

伝道協会からの収入 800円

収入総計 1,174円70銭

1894年

この年は日本においても、ミッションスクールにおいても忘れられない年となった。長い間論議されてきた条約改正が首尾よく成立した。間もなく、日清戦争が始まった。ローズ先生が4月から応援に来る。学校がこれまで7年間にわたって、無償で貸与されてきた政府の建物から退去しなければならなくなつた。700円の寄附金があった。500円を年利率8%で借り、また伝道協会から800円を借りて、900坪の土地と古い建物を買収した。この建物に移転して、校名を新しく北星女学校と改めた。幼稚園部は廃止することにした。戦争に伴う種々の変化が、当然ながら本校にも影響を及ぼすだろう。キリスト教の学校は外国人によって管理される学校だから。大島校長が辞任して品田博士が後を継いだ。

高等部の生徒の氏名

安藤 リウ

馬島 秀

谷口 待

相川 春

一上 リエ

田中 レイ

朝間 幾代

三浦 タカ

植田 キヨ

岩谷 チカ

小川 貞

吉本リュウ

江刺家 操

小川 クラ

依田 タツ

光 春

白野 喜代

渡辺 ミキ